Secretaría de Prensa

Primer informe trimestral 6 de enero a 31 de marzo 2023

Vidal Pablo Rojas Martínez Roberto Benítez Hernández

1.- Entrega – recepción

e inició la entrega a partir del día 8 de febrero y se alargó hasta el 16 de febrero, el avance fue del 90%. No se encontraron algunos bienes, otros, fue necesario buscarlos en las bodegas del edificio y la anterior representación sindical negó tener las llaves. La última entrega se realizó el 22-marzo sobre información de la página del SUTIN y teléfonos de los contactos para realizar las publicaciones en los medios.

2.- Primeras actividades

A partir del 9 de enero y aún sin tener la toma de nota, se retomó la publicación del enlace nuclear. Se publicó en el blog https://sutin-nucleares.blogspot.com/ en virtud de no haber recibido la información y medios para publicar en la página del SUTIN. Se acudió a la marcha del 31 de enero, publicando información y fotografías del evento, así como en las plenarias y otras reuniones de la UNT.

3.- Actividades realizadas

A la fecha se han publicado 15 ediciones de *enlace nuclear*, todos los primeros días laborables de semana y otros días que ha sido necesario. Además de la publicación en el blog, se distribuyen físicamente en el comedor y otras áreas y se pegan en tableros. Las actividades se realizan con muchas limitantes, ya que por cuestiones políticas y aun de pandemia y con un rezago total en la entrega recepción de la anterior representación sindical y con una represión total por parte de la administración, con el retiro de los servicios de comunicación, telefonía, internet, correo y tramites institucionales.

Se ha hecho 5 diseños de mantas e impresión de las mismas, imprimir y distribuir oficios e información en diversas dependencias y áreas de trabajo. El equipo de cómputo utilizado y los recursos económicos han sido aportados de manera personal para poder realizar nuestras funciones, posteriormente se recuperará lo económico y se adquirirá equipo nuevo de cómputo del cual no se tiene.

En eventos donde se presente el SUTIN, se han instalado mantas y se han impreso y repartido copias de las actas o boletines de los eventos anteriores. Para la participación en la revisión salarial, se han lavado varias mantas y 50 banderines, durante estos días se ha repartido información y convocatorias para realizar los eventos relacionados a la revisión salarial.

Debido a la pandemia nos dejó grandes estragos e incomunicados con una gran cantidad de compañeros, esto hizo que se realice la actualización de correos electrónicos alternos al ININ, número de celular y su número de clave de todo el personal de base del padrón actual, en estos días se debe completar, ya que hay trabajadoras y trabajadores que no se encuentran en sus áreas de trabajo, o están de vacaciones o tienen permisos y otros están por retirarse del ININ. Estamos trabajando en la recuperación de la página web del SUTIN, para lo cual debimos solicitar información que no habíamos recibido en su momento. También estamos por reiniciar la publicación de la revista del SUTIN, donde se lanzará una convocatoria para los compañeros que gusten participar o aportan, información, artículos, o temas de política, mediante reuniones con el CEN, al momento se está invitando personalmente algunos compañeros.

4.- Apoyo a otras secretarías

Desde el principio se nos encomendó apoyo total a la Secretaría del Interior. Se les ha apoyado con la entrega recepción, limpieza del edificio sindical, búsqueda de bienes no encontrados, mantenimiento y lavado de los vehículos, revisión eléctrica de algunas oficinas, bodegas y sobre todo del auditorio, revisión, reparación y mantenimiento del sonido y cables, bafles y electrónica.

En trabajo conjunto, la Secretaría de Prensa y la Secretaría del Interior, constantemente se realiza la instalación y desinstalación del equipo de sonido en el auditorio del edificio sindical, auditorio del ININ y la camioneta, para las actividades relacionadas con la revisión salarial y para el apoyo a otros sindicatos fraternos. En marchas y mítines se instalan mantas, se llevan banderines y se reparten, posteriormente se recoge todo y se lleva al edificio sindical.

Se ha realizado la compra de víveres para los eventos de la revisión, se está integrando los correos electrónicos alternos al ININ y el número de celular de cada trabajador de base, para mantenerlos informados. Se realizó la pasada asamblea en Veracruz y el acta correspondiente.

En colaboración con la Secretaría del Exterior, se tiene constantemente comunicación sobre los eventos que se están realizando y de información, en la cual hemos participado en algunas reuniones, marchas y publicaciones. Se ha apoyado en las actividades de las entrevistas a nuestro Secretario General transmitiéndose en el canal Cananea TV y twitter.

5.- Actividades generales del CEN

Se participa en diversas actividades relacionadas con la revisión salarial y se atienden los grupos de trabajo asignados. Se atendió a personal de la CFE, debido a que llegaron hacer el corte de luz, por falta de un mes de pago. Un técnico reviso la instalación eléctrica desde el poste hasta el centro de carga del edificio, quedo de mandar un presupuesto de todo el trabajo realizado.

iPor la Unidad Proletaria!